

Goa

Etat de quiétude et de culture raffinée

> Goa – Moataz Othman

Rien d'étonnant que l'Etat de Goa en Inde attire 2,5 millions de touristes par an. La raison en est sa beauté naturelle: 90% de sa superficie est recouverte d'arbres au feuillage verdoyant en permanence, 11 fleuves la traversent, dont le plus long est le fleuve Mondovi, et ses plages propres aux sables dorés, dont la plus belle est la plage de Miramar.

Le plus appréciable à Goa, c'est la culture raffinée de ses habitants quant à l'accueil de leurs hôtes, marqué par un professionnalisme de haut niveau. L'Etat et ses habitants au nombre de un million trois cents milles personnes, à moitié chrétiens, comptent quasi exclusivement sur le tourisme. L'occupation portugaise, puis britannique de la province, a conduit à un brassage des habitants locaux avec les étrangers depuis des siècles.

La capitale Panaji, est un lieu appréciable pour le shopping et pour côtoyer les habitants de cet Etat, où chaque vendredi, les campagnards des villages viennent offrir leurs produits agricoles et artisanaux. Elle abrite également des églises inscrites sur la liste du Patrimoine universel, dont les plus importantes sont la Basilique, où est inhumé Saint Francis, et la

Saint Cathédrale, considérée comme la plus grande église d'Orient.

La saison touristique pour les étrangers s'étale à Goa d'octobre à mai, période où la température moyenne est de 25°. Chaque semaine, plus de 40 vols charter arrivent d'Europe. Après, cette période, vient la saison des moussons, caractérisée par une forte pluviométrie, atteignant jusqu'à 2,5 mètres. Ce qui fournit un important volume d'eau, alimentant les fleuves et préservant la verdure de la végétation. C'est la période du tourisme interne, où les citoyens indiens bénéficient de prix très convenables.

Dans l'Etat de Goa se tiennent de nombreux festivals culturels, religieux et musicaux. On peut pratiquer diverses activités de loisirs: pêche sur les fleuves, croisières en barques, découvrir et contempler les beaux paysages des cascades, des montagnes et des forêts denses. De même,

la Mer Arabe, sur laquelle se situe l'Etat de Goa, offre une vie maritime riche, où l'on peut observer les dauphins.

L'une des belles zones à visiter, est la ferme des épices, qui produit des centaines de variétés permettant de guérir certaines maladies, avec la supervision de personnes spécialisées et une expérience de centaines d'années.

L'hébergement est disponible avec une grande variété; dont 15 hôtels à 5 étoiles, et des résidences avec piscine privée. On peut aussi résider dans des barques, ou «maisons flottantes»; une expérience unique !

M. Anthony Pereira, Directeur d'Alpha Holidays de Goa, ma indiqué que la compagnie Emirates va établir un vol direct de Dubaï à Goa; ce qui va faciliter le voyage des touristes arabes.

Ainsi est l'Etat de Goa qui accueille ses hôtes avec professionnalisme et une culture touristique d'un haut niveau. ■

